

Metz, le 16 décembre 2021

LE SYNASAV GRAND-EST ET LA COPFI DEVIENNENT PARTENAIRES

Le Président SYNASAV Grand-Est, Claude BOCEK, et le Président de la COPFI, Christian MEYER, ont profité de la tenue du bureau régional SYNASAV Grand-Est le 16 décembre dernier pour marquer d'une poignée de main chaleureuse (*gel hydroalcoolique de rigueur*) le début d'un partenariat inter-OP autour des problématiques métier liées à la maintenance des systèmes.



De gauche à droite : Magali MOISSETTE (Est Dépannage Gaz), Thierry BLONDEY (Confort Habitat Services), Christian MEYER (Président de la COPFI), Stéphanie KINIC (Engie Home Services), Cyril RADICI (Secrétaire général du SYNASAV), Claude BOCEK (Président SYNASAV Grand-Est).

On connaît l'implication et le dynamisme du Président Bocek sur sa région pour promouvoir les valeurs et défendre les intérêts des professionnels de la maintenance réunit au sein du SYNASAV (Syndicat National de la Maintenance et des Services en Efficacité Énergétique).

C'est sans doute cette belle énergie qui est à l'origine d'un rapprochement du SYNASAV avec une organisation réputée sur le Bas-Rhin pour le professionnalisme de ses adhérents : la COPFI (Corporation des Professionnels Ferblantiers Installateurs du Bas-Rhin).

Avec près de 1 500 salariés, la COPFI regroupe, majoritairement sur le Bas-Rhin, 330 entreprises artisanales dont les activités relèvent des métiers de la maîtrise de l'eau : installations sanitaires, génie climatique, couverture-zinguerie.

Claude BOCEK : « *Quand on partage une même exigence de professionnalisme, telle que nous la cultivons au SYNASAV, et que vos valeurs humaines trouvent écho chez des confrères d'une Corporation amie, on ne peut que finir par une poignée de main qui signe le début d'une belle aventure professionnelle autour d'un métier passionnant. Je suis ravi d'accueillir Christian MEYER au sein de nos réflexions et j'ai hâte d'œuvrer ensemble à la réussite de nos professionnels et de nos organisations respectives* ».

Christian MEYER : « *Quand on préside une institution telle que la COPFI, qui fêtera ses 125 ans l'année prochaine, c'est un honneur, mais c'est aussi beaucoup de responsabilités vis-à-vis de la corporation et de ses membres. En réfléchissant à notre évolution stratégique avec les membres de mon Comité Directeur et notre Secrétaire général Jean-Philippe DOLT, nous avons compris que rester seuls signifierait à terme la probable disparition de notre vénérable organisation.*

Après avoir rencontré et échangé à plusieurs reprises avec le Président BOCEK, quand il m'a présenté la stratégie du SYNASAV, ses ambitions, ses acteurs, les travaux menés auprès des pouvoirs publics etc., j'ai tout de suite compris que l'avenir de la COPFI passerait par le SYNASAV.

C'est une chance à saisir pour nous en tant que corporation mais aussi pour les entreprises que nous représentons de pouvoir s'appuyer sur une organisation nationale moderne et de premier plan. »

Cyril RADICI : « *Depuis maintenant quelques années, le SYNASAV a amorcé sa révolution pour accompagner au mieux les professionnels de la maintenance sur un chemin qui peut s'avérer bien chaotique au chef d'entreprise qui ne se serait pas préparé. J'ai coutume de dire à mes élus et à mes équipes que : « Seul on va plus vite, mais qu'ensemble on va plus loin ». C'est tout l'esprit du SYNASAV. On n'oppose personne. Tous les professionnels de la maintenance ont droit à la parole. Que l'on soit artisan, gérant d'une PME de 40 personnes ou dirigeant d'un groupe national de 4 000 salariés, ce qui nous rassemble c'est le métier ! C'est la force du SYNASAV, être une organisation professionnelle Métier.*

On ne peut qu'être ravi de voir une corporation comme la COPFI venir participer aux réflexions que mène le SYNASAV. Toutes les bonnes volontés sont les bienvenues. J'en veux pour preuve les excellentes relations que nous avons depuis des années avec le réseau AXENERGIE et ses entreprises.

Seuls ou en réseaux, le SYNASAV assure la promotion et la défense des professionnels de la maintenance. Seul le métier compte à nos yeux. Il nous unit. Je souhaite la bienvenue à nos amis de la COPFI »

Le SYNASAV : réunit les professionnels de la maintenance de l'ensemble des équipements du logement en matière de chauffage, de climatisation, de ventilation, de traitement de l'air et production d'eau chaude sanitaire (tous types d'énergies, tous types d'habitats). **Chiffres clés** : 14 M d'interventions/an – 1,5 Md d'€ – 16 000 salariés – 2 000 recrutements de techniciens/an – 12 M d'appareils entretenus – 6 M sous contrat – Maintenance de 90% des 5 M de logements sociaux.